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機構だより 2013.12.20 

 

 

『直接施行に関する相談会２』開催のご案内 

専門家等派遣業務において特にご相談が多い『直接施行』について、「相談会」を下記のとおり実

施いたします。相談料はかかりません。どうぞお申込下さい。 

実 施 日：平成２６年２月７日（金） 

場 所：公益財団法人 区画整理促進機構  会議室 

申込期限：平成２６年１月３０日（木） 

相 談 料：無料 
※詳細は当機構ホームページをご参照下さい。 

 

「業務代行組合区画整理講習会」開催のご案内 

厳しい事業環境が続く中、従来にも増して業務代行方式についての関心が高まっています。 

２００８年度以降の４年間に認可された１４７組合の４割以上が業務代行方式を採用して事業を

進めている現状で、あらためて業務代行方式の真のメリットは一体何なのか？ 業務代行方式を導

入した組合の運営はどのようになるのか？ 組合・代行者・行政、三者の関係は？ 契約はどのよ

うに交わすのか等々、事例も含めて学習して頂くことを目的としています。 

実 施 日：平成２６年２月２１日（金） １３：００～１７：００（受付１２：３０） 

場 所：公益財団法人 区画整理促進機構 会議室 

申込期限：平成２６年１月２４日（金） 

受 講 料：８，０００円（税込、テキスト代含む） 

※詳細は当機構ホームページをご参照下さい。 

 

「既成市街地における”柔らかい区画整理”講習会」開催の報告 

平成２５年１１月１日（金）、東京都千代田区の都市計画会館にて、当機構が主催する「既成市街

地における”柔らかい区画整理”講習会（既成密集市街地における様々な合意形成手法事例紹介等）」

が開催されました。当日は下記講師陣による講演が行われ、全国から 67 名が参加されました。講習

会の内容は下記の通りです。 

 

【概 論】「”柔らかい区画整理”を活用した既成市街地における整備方策について」 

日本測地設計(株) 取締役 まちづくり支援担当  内藤 芳治

【事例紹介①】草加市「新田駅西口土地区画整理事業」概要 

草加市役所 新田駅周辺土地区画整理事務所 主査  廣川 純代

【事例紹介②】台東区「根岸三丁目土地区画整理事業」概要 

ＵＲ都市機構 東日本都市再生本部 密集市街地整備部 密集市街地整備第１チーム  川田 浩史

【事例紹介③】彦根市「彦根市本町土地区画整理事業」概要 

彦根市役所 都市建設部 参事  寺田 修
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▲講習会の様子 

 

千葉県との意見交換会開催の報告 

平成２５年１１月１９日（火）、千葉県並びに県下各市と当機構民間事業者研究会による意見交換

会が千葉市内「プラザ菜の花」にて開催されました。 

千葉県からは市街地整備課から４名、県内からは１３市１８名が出席され、民間事業者研究会か

らは６社８名が出席し、民間事業者研究会の前年度活動報告と今年度活動の中間報告を行いました。 

報告後、官民連携による市街地整備方策について活発な意見交換が行われました。 

   

▲意見交換会の様子 

 

埼玉県との意見交換会開催の報告 

平成２５年１１月２０日（水）、埼玉県並びに県下各市と当機構民間事業者研究会による意見交換

会がさいたま市内「埼玉県県民健康センター」にて開催されました。 

埼玉県からは市街地整備課から４名、県内からは１８市２６名が出席され、民間事業者研究会か

らは７社８名が出席し、民間事業者研究会の前年度活動報告と今年度活動の中間報告を行いました。 

報告後、官民連携による市街地整備方策について活発な意見交換が行われました。

   

▲意見交換会の様子 
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平成２５年度第４回民間事業者研究会分科会開催の報告 

平成２５年１１月２１日（木）、当機構民間事業者研究会の平成２５年度第４回「中心市街地再生

事業スキーム検討」分科会が開催され、報告書の基本フレーム検討と参画条件について参加各社の

意見発表等が行われました。 

  

▲分科会の様子 

 

民間事業者研究会 富山市中心市街地ヒアリング・視察会の報告 

平成２５年１１月２７日（水）～２８日（木）、民間事業者研究会今年度分科会活動の一環として、

中心市街地での事業立上手法等の事例研究をすべく富山県富山市へヒアリングと現地視察会を行い、

民間事業者研究会からは４社４名が参加しました。 

１日目は富山市都市再生整備課の永川（えがわ）課長並びに企画調整課の大沢主幹より同市にお

ける市街地整備政策等についてヒアリングするとともに、総曲輪地区及び清水町小学校跡地利用状

況について現地視察を行いました。 

２日目は中心市街地での再開発事業を担当された三四五（みよい）建築研究所の諏訪取締役より

事業立上と運営に関するヒアリングを行いました。 

   

   

▲ヒアリング及び視察の様子 


